

La mudanza al PTS será "costosa y complicada"

Una vez que se finalice la construcción de los tres centros que constituyen la zona docente del PTS - Ciencias de la Salud, Medicina y el edificio de Servicios Generales- será el turno de la mudanza de los equipamientos de las facultades en las que actualmente se desarrolla la actividad universitaria a sus nuevas sedes. El vicerrector del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada, Ignacio Molina, prevé que el traslado será "costoso y complicado", por la naturaleza de los elementos que deben desalojarse de un centro para ubicarse en el nuevo.

"La mudanza es complicada porque depende mucho del tipo de aparatos que haya que trasladar", explicó el vicerrector, que señaló que para el traslado de determinados equipos será necesario que participen incluso técnicos. "Puede ser bastante caro", señaló.

Además, pese a que el interés de la Universidad es que la actividad docente pueda comenzar cuanto antes en los nuevos centros, habrá que esperar a que se resuelvan los sucesivos concursos públicos que permitirán equipar los edificios. "Hay una serie de trámites que no podemos saltarnos aunque intentaremos llegar lo antes posible", señaló Molina, que, sobre cómo se producirá el traslado a las nuevas facultades indicó que serán los decanos los que determinen en buena medida cómo y cuándo se hará, "aunque lo más deseable es trasladarlos a todos de golpe".

La apertura de las dos nuevas facultades no tiene por qué ser simultánea. La de Ciencias de la Salud, más avanzada, está a falta de los últimos "remates" y en unas semanas se podrá recepcionar la obra. Si todo sigue con normalidad, lo más probable es que el curso 2013/2014 pueda iniciarse en la nueva sede del PTS. Sin embargo, en Medicina es posible que no concluyan las obras hasta diciembre del próximo año (fecha tope impuesta por las condiciones del crédito, si no se invierte el dinero en el plazo fijado, hay que devolverlo) por lo que el traslado de la actividad universitaria podría concretarse bien para Navidad o bien para el segundo cuatrimestre.

La apertura de estas dos facultades así como del edificio de Servicios Generales acumularía algo más de un año de retraso con respecto a los planes iniciales. En 2011 se anunció que estarían listos en 2013.